

#FISCALÍAAGUASCALIENTES

# MAGISTRADO FUE ASESINADO POR PAREJA

DORIAN NIEVES PUDO HABER PROVOCADO LA MUERTE DE JESÚS OCIEL BAENA PARA DESPUÉS QUITARSE LA VIDA. FAMILIARES RECHAZAN ESTA VERSIÓN

POR OMAR HERNÁNDEZ/P26

#MAGISTRADOBAENA

## INVESTIGAN TODOS LOS INDICIOS

SEGOB DICE QUE NO SE DESCARTARÁ NINGUNA LÍNEA; JUAN BAENA, PADRE DEL MAGISTRADO JESÚS OCIEL BAENA SAUCEDO EXIGE CLARIDAD EN INVESTIGACIÓN

POR OMAR HERNÁNDEZ



Arturo Medina Padilla, subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración, de la Secretaría de Gobernación, informó que no se debe descartar ninguna línea de investigación sobre la muerte del magistrado Jesús Ociel Baena Saucedo y su pareja Dorian Daniel Aceves Herrera, registrado el lunes pasado en Aguascalientes.

Esta situación se da luego que el fiscal estatal, Jesús

Figueroa Ortega declarara en medios de comunicación que Baena Saucedo tenía cerca de 20 lesiones provocadas por navajas de afeitar. De acuerdo con el funcionario, una herida causada por Aceves Herrera en la yugular de Ociel Baena habría provocado su muerte.

Durante la conferencia matutina de ayer martes, el subsecretario dijo que el Gobierno de la República tiene una convicción de que todos los delitos o las conductas con apariencia de delitos se investiguen, se esclarezcan los hechos y en su caso, se sancione a los responsables.

Solicitó que se aplique el Protocolo de investigación para delitos cometidos contra la población LGBTQI+. En tanto, en Aguascalientes, durante la primera ceremonia de cuerpo presente que se hizo en honor de Ociel Baena y Aceves, Juan Baena, padre del ex funcionario, afirmó que "no es cierto lo que ellos están manejando y sería una vergüenza dejar a esa justicia que emita un juicio que no es correcto y que yo creo la mayoría no lo cree, ojalá y esto sí pueda tener eco y algún día, estas luchas, estos movimientos que no se ganan de la noche



a la mañana”.

Posteriormente, los cuerpos fueron trasladados a las instalaciones del Tribunal Electoral del Estado, donde los dos féretros fueron colocados en la sala donde Ociel Baena laboraba.

El cuerpo de Baena fue sepultado en Saltillo, Coahuila. 



**JUAN  
BAENA**  
PADRE DEL  
EXFUNCIONARIO

Ojalá un día mi hijo (Jesús Ociel Baena) desde donde esté vea que los resultados de su lucha no fueron en balde”.

### QUIÉN FUE JESÚS OCIEL

1

- Recibió la primera credencial del INE otorgada a persona no binaria.

2

- Fue la primer persona no binaria a la que se le entregó un pasaporte.

3

- Con él, por primera vez una persona no binaria ocupó un cargo judicial en México.

**38**

AÑOS DE EDAD TENÍA EL MAGISTRADO.

